

Estimadas Familias de Portland Public Schools:

A lo largo de los últimos meses hemos visto una serie de incidentes de incitación al odio a través de todo el país y en nuestras escuelas, incidentes que han aumentado significativamente desde el último miércoles. Sabemos que las familias y estudiantes se sienten molestos e inseguros, y tenemos que unirnos para crear una comunidad humanitaria y acogedora hacia todos los estudiantes. Deseamos que sepa que Portland Public Schools se mantiene invariablemente comprometida a asegurar que todos y cada uno de los estudiantes se encuentre seguro y sea apoyado e incluido en nuestras escuelas.

La política del consejo estudiantil Board of Education declara explícitamente que se tendrá cero tolerancia en PPS hacia cualquier forma de discriminación, bullying u hostigamiento hacia personas o hacia grupos de personas en relación con sus identidades. Este tipo de conducta contra cualquier persona dentro de nuestras escuelas se tratará sin demora y de la manera apropiada. Portland Public Schools está compuesta por un diverso y hermoso cuerpo estudiantil. Esta diversidad hace a PPS más fuerte y mejor. Nuestro Distrito continuará honrando esta diversidad, permaneciendo como un entorno seguro e inclusivo para todos los estudiantes y continuando la defensa y el apoyo de todos nuestros estudiantes y familias en estos momentos.

Les recomendamos que hable con sus estudiantes de cómo ser inclusivos con sus compañeros de clase. Asimismo, si un estudiante, empleado o familia escucha u observa algún tipo de incitación al odio o tiene alguna experiencia de hostigamiento, violencia o intimidación, anímelos por favor a pedir ayuda a un adulto o administrador, o a reportarlo a la policía, de ser necesario. Con su ayuda PPS establecerá un ejemplo de unidad y diversidad en estos tiempos complejos.

Gracias por apoyar a nuestros estudiantes,

Robert McKean  
Interim Superintendent  
Superintendente Interino